
■司会　会員組織委員会　　生沼通男委員
■開会点鐘　　会長　馬場弘融
■国歌斉唱　ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「ふるさと」 ソングリーダー渡邉良勝会員
■お客様紹介　会長　馬場弘融
　塩賀型子様　日野税務署副署長
　阿部共仁代様　日野税務署総務課総務課長
　成瀬邦雄様     東京築地ロータリークラブ　　　
●出席報告　出席委員会　長谷川嘉則委員長
報告内容後記

●ニコニコ報告　親睦委員会　　本田　　誠委員長
1.メッセージ後記　2.月例記念品贈呈。

■会長報告・スピーチ　　　会長　馬場弘融

久しぶりの高幡不動尊での例会です。連休は概ねよい天候でした

が、皆様いかに過ごされましたか。奥様・家族サービスができたで

しょうか。私は市長選の報告会、高校同窓会の打ち合わせ、RCの

会合などが続き、あまり連休らしくない日々でした。ようやく昨日

あたりから、通常ベースに戻った感じです。大型連休の間に国際的

政治的　経済的にも大事がなく平穏でよかったです。特に仏はルペ

ンさんでなく一安心です。いよいよ仕事、RCにそれぞれの場で実力

を発揮しましょう。ロタリー関係の報告を申し上げます。

○4月28日三クラブ合同コンペが八王子C.C.で開催、参加した皆

さんありがとうございました。

○5月5日東京町田サルビアRC（会員数31名）30週年記念式典が

あり、河野幹事・渡邉地区幹事・水野直前ガバナーと出席しまし

た。我がクラブの30周年の参考にすべく、河野幹事とメモをとり

ながら懇親会まで一日中お付き合いしてきました。会場は市役所

横の市民ホール。内容は、第一部ふれあいコンサート、クラシック

のピアノ、バイオリンの演奏会。特別支援教育児童と保護者を加

え、一般の方にも解放、レベルの高い演奏会でした。演奏者の解

説も含め2時間弱。

第二部　記念式典例会

ロータリー関係者と来賓だけの少人数。

地区への記念寄付は、ロータリー財団及び米山奨学会への二口。

特別代表夫人への記念品贈呈と30年間皆出席会員の表彰、45分間。

第三部　懇親会　　市民ホールのロビーにて

座席指定の着席方式でした。料理やお酒は十分でした。90分。

印象は華やかさを求めることなく、内容の充実した記念例会でし

た。やはり、市民への記念事業が必要だと思いました。記念誌はな

かったようです。来賓は市長、地区ガバナーほか地区幹事、地元の

協力団体（国際交流、JCなど）多摩南グループの会長幹事。こじん

まりした印象でした。2年後には、我が飛火野も頑張りましょう。

さて、今日の例会は日野税務署塩賀型子副署長さんに卓話を御願

いしました。国税のこと、市内の経済のこと、日野署管内の現状を、

女性の視点で伺えると思います。よろしくお願いします。いつもの

通り、理事会報告等は河野幹事より申し上げます。

■幹事報告　幹事　河野和正
1月から4月まで移動例会が続きましたが、5月はここでの通常例
会に戻ります。ご協力を御願いします。
1.5月5日町田サルビアRC30周年記念式典に会長・渡辺様・水野様
4人で出席しました。ピアノ・ヴァイオリンの演奏が楽しかったです。
2.理事会協議決議事項（12名出席）
  a.本日よりクールビズを実施。
 b.　5月30日　移動例会。グルメ例会　　於：うなぎの藤田　　
登録料6,000円　開会点鐘6：00
 c.ホタル観賞例会の件　　5月14日　落川交流センター運営委員
会総会が午後2時からあり、河野幹事出席します。詳細はそこで判
明するので後日連絡。
 d.交換留学生ホストクラブを日野クラブと共同で受入、谷会員に
ホストファミリーを依頼承諾いただくも、あと一期（3ヶ月）の受入
をお願いしたい（次年度理事会でも議論された。）
3.米山奨学会への寄付金依頼案内が届いてます。（この期限4月末
で、6月の会長幹事会で報告）
4.日野RC合同花見例会の収支報告が届いてます。
6.日本ロータリー100周年アンケートの協力案内が届いてます。
■次年度理事会（小高会長以下10名出席）
■委員会報告
●ゴルフ部　小島　明部長
1.4月28日（金）日野RC・日野PBC・飛火野RC　3クラブ合同コ
ンペ開催。6組新ペリア方式。平会員優勝。
2.6月5日（月）第32回Pro.Ama.charityG・Compe.が開催され
ます。ご参加ください。今回は日野地区へのチャリティです。因に
過去31回の参加者は約4300名。総額約7,000万円のチャリティ
を各地域の福祉団体等へ社協を通じて寄贈しています。

■卓話講師紹介　プログラム委員会　中澤　洋委員長
　日野税務署　副署長　塩賀型子様です。前任地は府中税務署
です。恐らく次は署長ではと思われます。趣味はパンづくりとお
聞きしています。お名前の由来について、後程ご紹介があるのでは
と思います。本日は「くらしを支える税」と題してお話いただきま
す。よろしく御願いします。
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■「くらしを支える税」について」　　塩賀型子様
ご持参いただいたレジュメを用いて簡潔に税のポイン
トを大変解りやすく次のようにお話をいただきました。
まず、自己紹介で新潟出身です。生家は父がおもちゃ
屋を営んでいて、商売繁盛を目当てにプラモデルも扱っていた。
当時は今のような複雑なものではなく組み立てるだけのようで
した。当時、伊代という名前が流行っていましたが、両親は恐ら
く模型に因んで名前を付けたようで、この名前は気に入っていま
す。さて、28年度財政の予算は一般会計で96兆7218億円です。
我が国の申告納税制度を支える2つの柱である納税環境の整
備、納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現す
ることが国税庁の使命です。
関係法令を適正に適用し、適正でないと認められる納税者に対
し、的確な指導調査をし誤りを正します。期限内収納の実現に務
め納税をしない納税者に滞納処分の執行で確実に収納します。
適正公平な納税行政の推進では、税務行政の運営考え方、取り
巻く環境、国税庁の定員の推移、実調率の推移等を考えていま
す。適正に申告している納税者からは信頼を獲得、悪質な納税者
に対しては適正な調査を実施します。環境の変化として、国際取
引（クロスボーダー）の増加、電子取引（インターネット）の急速
な拡大、税務行政効率化の高まりが上げられます。日野署は開設
時89人19年が100人29年93人です。申告書提出者も増えており
ますが人手はこのような状況です。実調率は全国的に見て26年
では法人100社で3社、個人では１人に過ぎません。税務調査は、
一般の税務調査と国税庁が行う査察調査があります。調査にお
いて重点的に取り組んでいるのは、資産運用の多様化・国際化
を念頭に置いた調査、十分な審査と調査等により、消費税の不
正還付申告防止、納税者の主張を正確に把握し、適正な課税処
理を遂行します。また、調査において重点的に取り組んでいる事
項として、富裕層に係る情報収集機能を一段と強化する観点か
ら東京・大阪・名古屋国税局にプロジェクトチームを設置、制度
上の対応国外転出する場合の譲渡所得の特例・国外財産の調
書・財産債務調書の創設を行っています。また、無申告事案への
対応として、無申告法人・個人への調査を実施しています。その
他、高度情報化への対応、査察調査で情報収集から強制調査等
で追求する案件も増えています。査察調査も脱税事件が複雑・巧
妙化していることから、資料情報の充実・強化効率的な調査を展
開して、実刑判決を得ています。確実な税金の納付として、滞納
の未然防止、滞納の整理促進を進めています。また確実な税金
の納付として財産差押・換価(公売等）も行っています。悪質な滞
納者への対応として財産調査の上、差押公売を行います。納税者
へのサービスの向上として、国税庁ホームページの充実、確定申
告書作成コーナー設置・e・Taxのメリット・ダイレクト納付等を
広く呼びかけています。また。納税環境の整備も進めています。
引き続き税務行政にご協力をお願いします。と、卓話を結ばれ、
質疑応答の時間を設けていただきました。
■謝辞　会長　馬場弘融
お話をお聴きし「マルサの女」という映画を想起しました。塩賀
副署長さん貴重な話ありがとうございました。ロータリアンは、

★トピックス　
1.4月23日　将棋界で快挙、中学生棋士藤井四段、羽生善治三冠を破る。
プロデビュー後14連勝。
2.5月7日　フランス大統領選でマクロン氏当選、39歳での大統領就任は
同国史上最年少。開票結果はマクロン氏66.6％を得票、極右政党・国民戦
線のルペン候補（得票率33.94％）を大差で破る。
3.5月9日韓国で大統領選挙が行われ、文在寅氏が圧倒的な差で当選。

日頃から税務に協力している人がほとんどだと思います。まじめ
な納税者が報われるような公正な税務行政を引き続きお願いし
ます。
■閉会点鐘　　会長　馬場弘融
■ニコニコメッセージ
馬場弘融さん・・久しぶりの高幡例会。何だかホットします。塩賀副署
長さん卓話ありがとうございます。
河野和正さん・・幹事としてあと２カ月頑張ります。本日の卓話を塩賀
様よろしくお願いいたします。
黒川高徳さん・・妻の誕生祝いのお礼として。境内の緑が濃くなってき
ました。紫陽花の時期がすぐにやって来ます。楽しみにして下さい。
水野　功さん・・久しぶりの例会場です。今年度もあと少しです。馬
場・河野丸の集大成に向けて頑張りましょう！
梅田俊幸さん・・結婚記念日のお祝品を頂戴しました。３５年になりま
した。ありがとうございます。
小髙俊明さん・・日野税務署、塩賀副署長様、総務課長補佐阿部様、本
日の卓話どうぞよろしくお願い申し上げます。
藤野益夫さん・・塩賀副署長様ようこそ、卓話楽しみです。“目には青
葉、山ほととぎす、初鰹”この句がピッタリの季節が巡ってきましたが、
北海道では夏でも３０°Cを超える日が珍しいのに５月４日には３１°C
を超えた地域があったそうです。（過去にもあった）真冬から一気に真
夏になったようですね！！これでは身体がついていかないでしょう！！
中澤　洋さん・・塩賀型子様、本日は卓話有難う御座います。節分の
イータ君PRいらいではないかと思います。よろしくお願い致します。
加藤善己さん・・よろしくお願いします。
平吹正義さん・・あっという間のゴールデンウイーク。皆さん気のゆる
みのない様気を付けましょう。（自分に言い聞かせています。）
星野幸夫さん・・先日、身延山久遠寺へ行きました。先週は池上本門寺
に行きました。身延山と池上本門寺に共通するものは何でしょうか。
それは我が家が信仰する日蓮上人の聖地なのです。
渡邉良勝さん・・今迄否定的に考えていた御朱印を集め始めました。
始めると止まらなくなります。
長谷川嘉則さん・２週間ぶりの再会です。元気に再会出来てよかった
です。私はゴールデンウイークにリフレッシュの為に車で、長崎に行っ
て来ました。途中、大阪、広島、福岡、長崎、帰りは広島から四国に入
り淡路島経由で戻って来ました。走行距離２７００㎞リフレッシュの予
定が疲れました（笑）広島の原爆資料館には行ってよかったです。
安西　清さん・・素晴らしい陽気、充分楽しみましょう。
本田　誠さん・・大型連休も終わりました。バジルとエゴマ、大葉、ナ
ス、ミニトマトを植えました。まもなくニンニクの収穫です。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1342回 28 25 0 - 3 89.28％

28 22 3 0 3 89.28％第1340回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　水野さん　谷さん 
※先々週の後メークアップ　なし

本日　47,000円 累計1,093,654円
本年度目標額1,200,000円   達成率87.2％

ニコニコBOX
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